

El presidente López Obrador reivindica la independencia de México. Se opone a la injerencia de Estados Unidos, en solidaridad con Cuba

El canciller Marcelo Ebrard, en el Consejo de Seguridad de la ONU, condena el embargo contra Cuba como causa de los disturbios; Confirma el deseo de México de restablecer plenas relaciones diplomáticas y comerciales con la isla

Por: [Carla Stea](#)

Globalizacion, 03 de agosto 2021

Región: [América Latina](#), [Caribe](#), [Mundo](#)

Tema: [Naciones Unidas](#), [Política exterior](#)

SIMON BOLIVAR: "Estados Unidos parece destinado por la providencia a plagar de miseria a América Latina en nombre de la libertad".

*En un valiente y desesperadamente necesario reconocimiento de la verdad, el **canciller** de México , **Marcelo Ebrard** , en un control de prensa del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas el 16 de julio, denunció el impacto destructivo del brutal embargo declarado contra Cuba, denuncia apoyada por 184 estados miembros de las Naciones Unidas. Naciones, y en su discurso en el Consejo de Seguridad, Ebrard denunció el cruel impacto y violación del derecho internacional humanitario provocado por "el impacto de las sanciones aplicadas en algunos países donde se generan graves crisis humanitarias o situaciones de gran sufrimiento humano".*

El canciller mexicano Ebrard, reclamando la soberanía de México, declaró además la determinación de México de reabrir plenas relaciones diplomáticas y económicas con Corea del Norte. Esta declaración reafirma la independencia de México del control del Coloso del Norte y restaura el prestigio de México, que había sido destrozado por el **ex presidente mexicano Peña Nieto**, quien, junto con Brasil, Perú y Chile, capituló vergonzosamente ante la presión de Estados Unidos. y declarado Embajador de la RPDC Persona-Non-Grata en 2017.

Es significativo que esta vigilancia de la prensa por parte del canciller mexicano fue reportada junto con su declaración de intención de restablecer plenas relaciones diplomáticas y comerciales con la RPDC, y fue publicada inmediatamente por los principales medios occidentales como Newsweek y Bloomberg Press. . Si bien se informó oficialmente que la Misión de Estados Unidos permaneció "mamá" en reacción a la declaración de México, uno solo puede sorprenderse de la reacción "no oficial" de la delegación de Estados Unidos cuando el canciller mexicano volvió a ingresar a la sala del Consejo de Seguridad luego de su vigilancia de prensa. .

México es actualmente miembro del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, votado unánimemente como miembro por los estados latinoamericanos. Fuera de la reunión de alto

nivel sobre 'Protección de civiles en conflictos armados: preservación del espacio humanitario', convocada durante la presidencia francesa del Consejo de Seguridad en julio, el canciller Marcelo Ebrard expresó las preocupaciones de México de que:

“También hemos dicho lo que creemos que se debe hacer en los próximos meses y años en cuanto a cómo abordar los orígenes de los conflictos. También me gustaría señalar que en las reuniones que hemos tenido esta mañana hemos dicho que si bien es cierto que el espacio humanitario tiene que ver con los conflictos... También es cierto que las preocupaciones humanitarias tienen que ver con la inequidad en el acceso a las vacunas contra el COVID-19, pero también tienen que ver con el impacto de las sanciones aplicadas en algunos países donde se generan graves crisis humanitarias o situaciones de gran sufrimiento humano. Lo hemos dicho ahora en el Consejo y esto debe cambiar. México está a favor, entonces, de que todos los países se comprometan a proteger a quienes trabajan por causas humanitarias y también está a favor de que todos los países actúen de conformidad con el derecho internacional humanitario,

Si bien se había informado a la prensa que el Canciller mexicano haría la breve declaración que acabamos de citar y no respondería preguntas, Ebrard aceptó amablemente y respondió a varias preguntas de la prensa, luego de su declaración, y expresó la declaración del **presidente Andrés Manuel. López Obrador** que los disturbios y manifestaciones actuales en Cuba son el resultado de décadas de embargo impuesto por Estados Unidos, que ha desestabilizado la economía de Cuba, fomentando los disturbios actuales.

El presidente López Obrador afirmó: **“Cuba atraviesa una situación difícil básicamente atribuible al bloqueo de Estados Unidos”**. De hecho, Rusia y muchos otros países han acusado a Estados Unidos de intentar incitar a una “revolución de color”, equivalente a un cambio de régimen en Cuba.

En respuesta a mi propia pregunta, refiriéndome a la preocupación del canciller Ebrard por el “impacto de las sanciones aplicadas en algunos países donde se generan graves crisis humanitarias o situaciones de gran sufrimiento humano”, mencioné la gran cantidad de personas que mueren de hambre y muerte en el país. RPDC como resultado de las sanciones del Consejo de Seguridad de la ONU, y el pésimo fracaso de las llamadas “exenciones humanitarias” para proteger al pueblo de Corea del Norte del efecto desastroso de las sanciones del Consejo de Seguridad de la ONU; Pregunté cuándo el presidente López Obrador restablecerá plenas relaciones diplomáticas y comerciales con la RPDC. El canciller Ebrard respondió:

“Tenemos una posición de no intervención en todo el mundo, respetamos a todos los gobiernos y queremos reabrir la relación con Corea del Norte también, como con cualquier otro país”.

El 23 de julio, un anuncio pagado a página completa en el New York Times en una carta al presidente Biden decía: “¡Dejemos vivir a Cuba!” La carta decía:

“Nos parece inconcebible, especialmente durante una pandemia, bloquear intencionalmente las remesas y el uso de Cuba de las instituciones financieras globales, dado que el acceso a dólares es necesario para la importación de alimentos y medicinas... ..” y la carta fue firmada por tal mundo- nombres famosos como **Daniel Ellsberg, Noam Chomsky, Jane Fonda, Dr. Cornel West, Dr. Pablo González Casanova, Chico Buarque, Lula Da Silva**, ex presidente de Brasil, **Chris Hedges, Yanis Varoufakis**, y un gran número de

otros notables en todo el mundo.

Es de esperar que la membresía de México en el Consejo de Seguridad ayude a restablecer cierto equilibrio y credibilidad en el Consejo de Seguridad, que durante demasiado tiempo ha sido secuestrado por las potencias nucleares occidentales.

*

Carla Stea

Carla Stea: *Investigadora asociada del Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)) y corresponsal en la ONU en Nueva York.*

Artículo original en inglés:



[President Lopez Obrador Reclaims Mexican Independence. Stands against US Interference, in Solidarity with Cuba](#), publicado el 2 de agosto de 2021.

Traducido y revisado en exclusiva para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).

La fuente original de este artículo es Globalización
Derechos de autor © [Carla Stea](#), Globalización, 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Carla Stea](#)**

Sobre el Autor

Author and Geopolitical analyst Carla Stea is Global Research's Correspondent at United Nations headquarters, New York, NY.

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca